



EL FLAMENCO. ORÍGENES

El flamenco es un arte que incluye varias formas de expresión como el cante, el baile y el toque de guitarra.

Sus orígenes no están totalmente claros. Lo que sí se sabe es que surgió en Andalucía y que nació dentro de la comunidad gitana, gracias a la **mezcla de culturas**.

Se cree que el flamenco recibió estas influencias:

-**Cultura judía.** La palabra olé parece venir de "jaleh", que significa "tirar para arriba".

Escucha esta oración judía:

-**Música árabe.** El flamenco tiene cosas en común con la música árabe, como el uso de muchas notas de adorno, los melismas (cantar varias notas para la misma sílaba) o la técnica del punteado y el arrastre en la guitarra.

Mira qué bien combina el flamenco con la música árabe:

-**Danza india:** Algunas posturas, sobre todo el movimiento de las manos, se parecen a los bailes de la India.